

DUBOIS

etfils

Medienmitteilung, 10. April 2023

Einbruch bei der Basler Uhrenmarke DuBois et fils

Am Osterwochenende wurde bei Luxusuhrenmarke DuBois et fils am Hauptsitz in Basel eingebrochen. Bei diesem Einbruch entwendeten die Diebe sämtliche Musterkollektionen und Prototypen. Diese Uhren tragen alle die Limited Edition Nummer 00 von XX oder gar keine Limited Edition-Nummer. Damit sind diese Uhren sehr gut als Diebesgut erkennbar.

Vorsicht beim Kauf von Uhren der Marke DuBois et fils: Erwerben Sie keine DuBois et fils-Uhr, die nicht über eine klar ausgewiesene Limitierungsnummer verfügt. Diese befindet sich jeweils auf der Rückseite der Uhr am unteren Gehäuserand.

Gestohlene Uhren sind bei uns auf der Website im Onlineshop ersichtlich und die Limitierungsnummer des Produkts mit gelber Farbe gekennzeichnet.

Sollten Sie auf den verschiedenen Verkaufskanälen wie Chrono24, Ebay und anderen Uhrenanbietern solche Produkte erkennen, bitten wir Sie, mit uns Kontakt aufzunehmen: info@duboisfils.swiss

Weitere Auskünfte: Thomas Steinemann, CEO DuBois et fils, +41 79 322 6117
www.duboisetfils.swiss